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)( FALLECIO EL P. JOSE R. ALVAREZ, S.J. El Sabado, revestidos los celebrantes y presi
didos por Mons. Estanislao Karlic, Arzobispo 
de Paraná, el féretro fue trasladado a la I- 
glésia de la Compañía a las 11 hs., .ya colma
da de fieles.
En la homilía el P. Petty nos recordé:
"Pero el.sentido de esta Santa Misa

C-ran dolor ha causado en toda nuestra comunidad 
universitaria el repentino fallecimiento del P. 
José R. Alvarez, S.J., Vice Rector de Formación 
y Profesor de Teología en la Facultad de Dere
cho.
Su deceso se produjo el día Viernes 29 de Julio 
al mediodía, estando la Universidad 
escolar. Al día siguiente se suspendieron todas 
las actividades en señal de duelo.
Falleció de una embo
lia pulmonar, a los 
tres días de una ope
ración menor. Hasta 
15 minutos antes ha
bía estado conversan
do con los demás sa
cerdotes de la uni
versidad en la resi- 

, dencia S. Pedro Cani- 
sio (calle Ituzaingó),
Por cierto que debe-:-’ 
mos agradecerle a 
Dios que no haya su
frido en su momento 
de la muerte. Había 
pedido estar solo 
porque se sentía un 
poco descompuesto, y 
poco después fue ha
llado ya sin conoci
miento ni pulso. Una 
muerte sumamente re
pentina, que dejó 
desconsolados a todos 
los que lo conocían.
Por la tarde su cuer
po fue trasladado a 
la Capilla Doméstica 
de la Residencia de 
la Compañía, donde 
fue velado toda la 
noche.
Esa tarde del Vier
nes , la gente se fue 
enterando lentamente, 
laicos, estudiantes, 
religiosas, Mons. Roldán, Superiores Religiosos, 
Sacerdotes, el P. Zorzín que viajó de Mendoza, 
Delegación de la Universidad de Salvador presi
dida por la Vice Rectora, el Rector de la Uni- 

• - versidad Nacional de Córdoba, Vice Rectores y 
Decanos de la Universidad Católica de Córdoba, 
Profesores, empleados. Se celebraron Misas, se 
rezó y un grupo de estudiantes - entre ellos sus 
sobrinos - cantaron. Habló el P. Sobrón. Sus pa- 

. ' labras hicieron mucho bien. .

es qué nos
reunamos para afirmar- nuestra fe en el miste
rio de la Resurrección, que da sentido a toda 
nuestra vida. Muchas veces hablamos de la vida

t
en receso

eterna como un tema académico, pero en este, 
momento de algún modo, de
bemos afirmar a partir de 
nuestra fe, que nuestro a- 
migo el P. Alvarez vive en 
la gloria del Padre gracias" 
a los méritos de Jesucristo 
nuestro Señor. El vive en 
plenitud, liberado ya de 
los límites del tiempo y 
del espacio, pero gozando 
del banquete celestial que 
el Padre le ha preparado 
desde toda la eternidad". 
Luego de numerosísimas co
muniones, con muchas lágri
mas en los ojos de quienes 
se acercaban a recibir el 
Pan de los Fuertes, Mons. 
Karlic hizo una reflexión . 
acerca del "regalo de Dios" 
que fue el sacerdocio de 
AÍvarez y el aporte del "s^ 
ñorío de sí mismo" como ac
titud en momentos de deci
siones y de discernimiento. 
Finalmente la despedida en 
el Cementerio San Jerónimo, 
en el Mausoleo de los Jesuí
tas. El féretro fue llevado 
a pulso por jóvenes mientras 
el largo acompañamiento re
zaba y cantaba.
El P. Superior de la Compa
ñía rezó las ultimas oracio
nes con el P. Rector y lue
go habló el Decano de Arqui
tectura, Arq. Villasuso
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P. José R. Alvarez S.J.

quien entre otras consideraciones nos dijo:
'Y se fundamenta esta firma esperanza en el e-- 
jemplo de su vida, con que siempre supo guiar
nos: como sacerdote, fiel cumplidor de los de
beres inherentes a su estado; como soldado de 
Jesús, leal, sacrificado y humilde; como edu
cador, poniendo siempre lo mejor de sí mismo, 
sin jactancias, pero con la sabia profundidad 
de la Verdad, para que sus conceptos calaran

(sigue en la^ pag- ñ)1
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CARTA DEL PADRE STORNI11 CURSO DE BIOLOGIA DEL DESARROLLO
Se realizo entre los días 14 y 19 de Julio, el 
I1 Curso de Biología del Desarrollo para gra
duados, el mismo^que fuera decretado de Inte
res Provincial, fue organizado por el Vicerre^ 
torado de Desarrollo, Centro de Microscopía 
Electrónica y las Facultades de Ciencias Qu¿ 
micas y Agronómicas; contó con la presencia 
de 33 profesionales de Universidades e Insti
tuciones de todo el país incluido del Uruguay.
El curso estuvo a cargo de la Prof. Dra. Cor
nelia Harte, de la Universidad de Colonia^ 
República Federal de Alemania, siendo los di
sertantes : Prof. Dra. Ines Noher de Halac,de 
la Universidad Católica de Córdoba, Prof. Ing. 
Agr. Victorio Trippi, Prof. Dr. Carlos Guzman 
e Ing. Agr. Roberto Racca, estos últimos de la 
Universidad Nacional de Córdoba.
Los temas tratados fueron : aspectos experimen
tales y fisiológicos del desarrollo vegetal, i^ 
cluida la fertilización y los gametófitos. Se 
trataron las Fitohormonas (Acido Indol Acético 
en especial e inhibidores), los factores de la 
floración, la regeneración en Criptógamas y la 
senecencia en vegetales.
Se dió especial énfasis a la planificación e in 
terpretación de experiencias, con aplicación de 
métodos estadísticos originales. Mereció ademas 
una clase^los últimos avances en el conocimien- 

^to de la fisiología de la simbiosis entre 
Rhizobium y Leguminosas (fijación del nitrógeno) 
El curso contó con el apoyo del CONICET, Funda
ción Volkswagen de la República Federal de Ale
mania y la Universidad de Colonia del mismo 
país, además de empresas y entidades que colab£ 
raron con la realización de este curso.
Está en trámite el puntaje para la Enseñanza 
Media y se,están imprimiendo las actas con los 
tem.as dictados.

Posadas, 2.de Julio.

R.P. Miguel Petty 
Director Noticias UCC.

Querido Miguel:
con gran sentimiento recibí la 

noticia de la muerte del Dr. Manuel Rafael Zanón
con cuya amistad me honré en mis tiempos de Re£ 
tor. Siempre era un gusto conversar con él, es
cuchar sus consejos y narticipar en sus entusia£ 
mos.

Un aspecto de su vida que no se 
destaca en la necrología es su amor por las ro
sas . Por él viajó a muchas partes del globo. 
Francia especialmente y también Rusia. De Moscú 
precisamente conservó uno de esos gorros de as- 
trakán para cubrir la cabeza, que me regaló des- 

. pués de uno de sus viajes rosíferos. Es Cheste^ 
ton quien dice en uno de sus poemas: contempla 
una rosa y piensa si puedes ser orgulloso. De 
esta contenplación se nutría, creo yo, la vida 
espiritual de nuestro amigo.

T

iRecuerdo que terminado ya el -edi
ficio de la Facultad de Ingeniería, el Dr. Zanón 
dispuso una plantación de gajos de rosas. El mi¿ 
mo lo hizo, pero nadie previo que 
de gajos iba a desaparecer en una sola noche. 
También las hormigas adoran las rosas, pero pa
ra comérselas. Son su dulce de leche. Pero el 
Dr. Zanón insistió y deben quedar todavía algu
nas plantas en la parte de atrás de Ingeniería 
que él también plantó.

ese centenar

QEl gran maestro era también un a- 
migo de las plantas y de las rosas como se nota 
ba en su propia casa.

!

En las Misas en las que lo tengo 
presente me agrada recordarlo no sólo como el 
gran profesor y amigo que fué, sino también por 
su amor a las rosas. Me parece que también en 
eso es un maestro que debemos imitar.

Te agradezco el envió de Noticias 
que son siempre bien recibidas para mantener vi
vo el lazo que nos une con esa siempre pujante 
casa de estudios.

PROGRAMA DE INTERCAMBIO CIENTIFICO CON LA
UNIVERSIDAD DE COLONIA
Además del reciente Curso de Biología del Desa
rrollo, ..ealizado eh el marco del Programa de 
Intercambio Científico con la Universidad de C£ 
lonia, se han recibido el martes pasado,equipos 
de importación necesarios para realizar las in
vestigaciones en el laboratorio de Microscopía 
Electrónica a cargo de la Dra. Halac.
Estos instrumentos, únicos en Córdoba, fueron 
adquiridos por la Fundación Volkswagen de la 
República Federal de Alemania para nuestra Uni- 
' ,^rsidad, contándose con la valiosa colabora
ción de la Embajada Alemana de Buenos Aires.
Los aparatos recibidos son de uso indispensable 
en la Microscopía Electrónica de Barrido, resu]^ 
tándo útiles además para la Microscopía de Tran^ 
misión. Se trata de un equipo ionizador de me
tales "ion sputtering device", usado para recu
brir las preparaciones destinadas a las observ^ 
clones con una capa conductora, generalmiente de 
oro y un equipo deshidratador de "punto crítico", 
usado para eliminar todo vestigio de agua de los 
tejidos antes de metalizar la superficie con el 
proceso nombrado anteriormente, ambos equipos 
son marca Balzers.

Cordialmente en Cristo Jesúsnt t
Fernando Storni S.J.

CURSOS DEL CEPADE
Finaliza hoy el Seminario Internacional sobre 
"Comercio exterior y negociaciones económicas
internacionales", organizado conjuntamente con 
el Centro Interamericano de Comercialización - 
CICOM - y que se dictara en las ciudades de Cór
doba y Río Cuarto. El objetivo del mismo era pro^ 
porcionar un esquema conceptual y analítico so
bre el proceso de negociación económica interna
cional.
Programa de "FORMACION DE RECURSOS HUMANOS"

k
k-

Dará comienzo el próximo lunes 15 de agosto. E^ 
tá dirigido a quienes tengan bajo su responsab^ 
lidad el manejo de los recursos humanos de la 
Empresa. Está organizado en forma de módulos o 
Seminarios, siendo cada uno autónomo en sus con
tenidos pero formando parte de una unidad con 
los restantes. Para información dirigirse al CE-^ 
PADE, Trejo 323, 2°Piso.

AVISOS CLASIFICADOS
Vendo tablero, tratar M. Eva, contaduría U.C.C. 
Obispo Trejo 323 T.E. 38389

Enseñanza y traducciones de inglés,para exáme
nes, viajeros, ejecutivos, ingles médico, etc. 
Para todo tipo de nivel.
Alejandra Castalio Olmos,Mat. 121 (TSC), Av V^ 
lez Sarsfield 286, 9°piso "A".
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AMANTES - CINE DEBATE

CAMPAMENTO DEL GRUPO MISIONERO CERRO ALTO
El viernes 5 de Agosto se proyecto la película 
suiza "AMANTES" de Claude Goretta en la sala 
Obispo Mercadillo, con una buena asistencia de 
público.
En el debate posterior se discutieron diversos 
aspectos de la película lográndose una compren_ 
sion más profunda de la misma. Muchos se reti
raron antes del debate, seguramente sin lograr 
entenderla, que si bien fue excélente, en partes 
se hacía monotona por la lentitud de su ritmo.
En ella se plantean los conflictos que surgen 
inevitablemente de un enamoramiento entre dos 
personas tímidas y egoístas; Beatriz, una chi
ca sencilla, sin mayor formación^ expresa 
sus sentimientos más profundos con gestos más 
que con palabras. Su amante,Francisco, en cam 
bio, es un intelectual absorbido por sus es
tudios, pero que en su tiempo libre siente una 
profunda soledad y busca compañía.
En su lento avance la película nos presenta en 
primer lugar a Beatriz y contrasta su person^ 
lidad tímida y reservada con la de su compañe
ra de trabajo que es todo lo contrario. Luego 
comienza el enamoramiento entre ambos, presentan 
do sin duda las secuencias más ágiles de la 
película y termina con la inevitable separación 
ya que ninguno de los dos amantes era capaz de 
asumir profundamente al otro. Como casi siem
pre suele ocurrir en estas situaciones, la mu
jer perdió más, requiriendo un largo tratamien
to en un hospital psiquiátrico.
No era una película divertida ni lo que podría
mos llamar "cine evasión". Se trató un tema 
difícil con profundidad y originalidad dejan
do un valioso mensaje a los espectadores.
El próximo Viernes 19, a las 22 hs. se proyec
tará en la misma sala la película "La Casa sin 
Fronteras" del Director Pedro Olea (representan 
te del nuevo cine español).

El fin de semana pasado el grupo Misionero Cerro 
Alto realizó un mini-campamento en San Antonio, 
pasando Carlos Paz. El tiempo no fue muy favora
ble, pero esto ya es casi proverbial, ya que en 
la mayoría de los pequeños campamentos realizados 
por el grupo les ha llovido o nevado.
Participaron 25 miembros del grupo y el P.Petty, 
debiéndose agradecer a la familia Maltauro su 
generosidad
su casa, cerca del campamento, para usos múlti
ples.
Este campamento forma parte de las cuatro activi
dades formativas previstas del grupo durante el 
año, que son: la convivencia, los ejercicios 
espirituales, el campamento fuerte y este campa
mento suave. Los objetivos del mismo fueron lo
grar una mayor familiaridad con los elementos de 
la vida al aire libre, carpas, cocina, etc. y tam 
bien que los miembros del grupo se conocieran me
jor. Ambos objetivos se cumplieron con creces.

al prestar las instalaciones de

V

TEATRO U.C.C.:

"EL JUGADOR" de UGO BETTI

El grupo de teatro de nuestra Universidad, diri
gido por el Prof. Boris Petrashin inicia la tem
porada 1983 el Sábado 20 de Agosto a las 21 hs. 
con el estreno de "El Jugador" de Ugo Betti.
Esta es una ocasión muy especial ya que el elenco 
se presenta por primera vez en la sala refaccio
nada del Colegio de la Sagrada Familia en la que 
funcionará habitualmente a partir de ahora, gra
cias a un convenio entre el Colegio y la Univer
sidad.
Para ello se ha equipado el escenario de luces 
nuevas, cámara acústica y cámara negra. El año 
pasado se construyó en la misma Universidad una 
consola para el manejo sincronizado de las luces. 
El grupo de teatro, en esta nota quiere agradecer 
muy sinceramente a todos los que han colaborado 
en la readaptación del teatro.
A partir del próximo Sábado las funciones se 
realizarán los Sábados a las 21 hs y los Domingos 
a las 20 hs. en la sala del Colegio de la Sagrada 
Familia, Buchardo 1729, Barrio Pueyrredón, (casi 
frente al Supermercado Morello) a la altura del 
lio de Av. Patria.
Los ómnibus que conducen hasta allí son el 150 
(por Buchardo), el 132 (por Av. Patria), el 4 
(Roma y Bucharcio) , el 40 y 43 (Charcas y Gral. 
Dehesa).
EL AUTOR

CORO UCC.

■ El pasado 8 de Julio el Coro de la Universidad 
ofreció un concierto en la sala conocida como 
la Sacristía de la Iglesia Santo Domingo. Resul^ 
tó ser una excelente sala, con buena acústica. 
Entraron aproximadamente 100 personas.
El repertorio del Coro se ha ampliado este año 
con varias piezas, entre ellas una bellísima 
canción del genero "negro spiritual" en la 
cual actuó como solista Soledad Ñores.
El coro estuvo brillantemente dirigido por el 
maestro Arq. Efraíh Augustinoy, y las cancio
nes merecieron un aplauso entusiasta por par
te del público. Esperamos que en este segundo 
semestre se puedan concretar varias actuaciones 
del coro.

#

% Ugo Betti, poeta y dramaturgo, nació en 
Italia en 1892. Participó como voluntario en la 
guerra del '14 y en 1917 fue hecho prisionero en 
Alemania y comenzó a escribir en el campo de con
centración. Abogado de profesión, ejerció después 
de la guerra como juez en Parma y a partir de 193C 
como magistrado en Roma.hasta su muerte acaecida 
en 1953. Entre sus libros de poesías se' destacan 

,:Rey pensativo, de 1922, Cancioncillas-Lamuerte 
dé. 1932, etc. Considerado como uno de los princi- 
paíés dramaturgos del Novecento, sus principales 
obraA. teatrales son: Corrupción en el Palacio de 
Justicia de 1944; Lucha hasta el Alba de 1945; 
Delito en la isla de las cabras de 1948 y El Juga-

f

RETIRO ESPIRITUAL
Del 2 al 10 de Julio el P. Carlos Carranza pr^ 
dicó un retiro espiritual a dos grupos de alum
nos del último curso en la ciudad de San Luis, 
a pedido.del Rector del Colegio Santo Tomás de 
Aquino, P. José Stagrita, O.P. r
El retiro se desarrolló con la colaborac.ioh'de 
los padres de los alumnos que por turnos'prepa-,, 
raban la comida dando un significativo,'testíS^ 
nio de comunidad. -
Los tres primeros días fueron dedicados a'%^^^ ‘
grupo de 19 muchachos y los tres siguientés^.a!'/; , 
24 señoritas. Trabajaron bien, implorando/a% , 
Espíritu Santo que hiciera nacer en ellns^i^í-'v^/;;.; 
HOMBRE NUEVO fundamento de la SOCIEDAD

.-Mor de 1950.
7 I

■i)
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(viene de la Pag. 1.) 
EL P. ALVAREZ

MISION EN CAPILLA SITON

Cinco Universitarios misioneros junto con el 
P. Carlos Carranza realizaron actividades de 
Promoción y Evangelizacion en Siton (Dto. Toto
ral) durante las vacaciones de Julio (26 al 31), 
Poco a poco la comunidad de Capilla se va inte
grando en una dinámica de colaboración para lo
grar una vida más humana y más cristiana.
Se realizo una asamblea general en la que se 
procuro comprometerlos al trabajo, formando va
rias comisiones que atiendan a las necesidades 
primarias.
Importante ha sido el método utilizado con los 
jovenes y adolescentes para iniciarlos en la 
"educación para el amor", proyectándoles un au
diovisual que lleva,ese título y provocando un 
diálogo profundo y prolongado para aclarar las 
ideas sobre la amistad, el sexo y el amor. 
También se paso el audiovisual sobre "una visi
ta a Palestina" destinada a toda la comunidad, 
que lleno la capilla y que los dejo muy satis
fechos por haber contemplado los lugares santi 
ficados por la presencia del Señor.
Por otro lado es interesante señalar que ahora 
el pueblo tiene un médico estable, que vive con 
ellos y atiende con bondad y eficiencia a los 
numerosos enfermos.
También el grupo está gestionando en el Ministe
rio de Bienestar Social todo lo necesario para 
construir casas de material y erradicar las 
casas no apropiadas. Dicho Ministerio ha acept^ 
do los planes propuestos y en general muestra 
una muy buena disposición para ayudar a quienes 
lo necesiten.
El grupo Siton espera que estas noticias promue 
van nuevas vocaciones de misioneros entre los 
universitarios. Informes al P. Carranza en el 

^S.A.P. de 16 a 20 hs. (Campus).____________ ^

hondo en sus educandos dejando que lo pastoral 
como fértil semilla, germinara en los espíritus 
juveniles, iluminando con la fe de la Iglesia, 
las mentes a veces desorientadas de sus alumnos; 
como directivo universitario: resolviendo nues
tros continuos problemas y quejas con su cola
boración optimista y amable para encontrar la 
solución a lo que creíamos inabordable y sin 
remedio, dándonos siempre la respuesta con una 
sonrisa acompañada de la luz de su visión bea
tífica de la vida".
Finalmente, por designación del P.Rector, habló 
emocionadamente el veterano P.Sonet. De sus pa. 
labras entresacamos las siguientes:
"Mi Superior y mis hermanos de la Comunidad 
suítica Universitaria me pidieron hacer uso de 
la palabra. Ya sabían y se dan cuenta Uds. que 
me va a ser difícil dominar la emoción, tanto 
por mi temperamento como por la edad y la tri£ 
teza que me invade a mi como a todos vosotros. 
Pero no se trata de una nueva homilía, ni de 
un discurso ni de una semblanza. Se trata de 
darles a Uds. las gracias por habernos acompa
ñado hasta aquí en nuestro gran dolor y de da_r 
nos mutuamente razones de esperar y orienta
ciones para nuestro futuro trabajo. Desde sus 
comienzos - y aquí vemos a colaboradores de la 
primerísima hora - la Universidad Católica de 
Córdoba ha experimentado muchos sufrimientos, 
primero, oposición sistemática y después insul
tos, asaltos, atentados, amenazas, crisis eco
nómicas y estudiantiles, muerte de personal, de 
estudiantes, de directivos, de profesores, de 
.migos, pero José Alvarez es el primer sacerdote 
jesuita que muere durante el ejercicio de sus 
funciones: Dios le pidió y nos pidió este sacr^ 
ficio como lo pidió a su Hijo Jesucristo, ya que 
la pasión es la puerta obligada de la resurrec
ción; y para que se desarrolle la magnífica o- 
bra de educación cristiana que es la Universidad 

. Católica de Córdoba se necesita y se necesitarán 
más sacrificios.
En este momento muchos de nosotros se encuentran 
desamparados: sus colegas, sus estudiantes, sus 
dirigidos y sus hermanos como nosotros, pero se 
me ocurre que ya no es hora de rezar por él sino 
de pedirle que él rece por su familia y por to
da la Universidad desde‘el cielo donde ya está 
y de donde nos puede ayudar todavía más."
Todos los que lo conocimos como Sacerdote, hom
bre cabal, consejero, conocedor de almas, tran^ 
párente corazón, señor de sí mismo, podríamos d^ 
cir lo que escribieron sus familiares en una tar^ 

. jeta:"Gracias por tu ayuda y por tu ejemplo. Tu 
familia y amigos".

PERIODISTA PARA NOTICIAS UCC

l
\

C.U.C.COR.

El Grupo. CUCCUR (Campamento.Universidad Católi
ca de Córdoba) realizó un campamento de cinco 
días en Río Tercero. Participaron 18 campamen- 
teros que encontraron un ambiente grupal muy' 
dispuesto para el logro de su lema:COMUNIDAD, 
SERVICIO, FE. Quien quiera más información sobre 
este grupo y sus próximos campamentos puede di
rigirse al S.A.P. en horarios por la tarde. 
(Campus).

BIBLIOTECA
Se avisa a todo el estudiantado que la actuali
zación e inscripción se cerrará el próximo 26 
del corriente mes.
Además... luego de 5 años, nos informan las 
bibliotecarias, "nos abandona nuestra compañera 
Ofelia, de la Hemeroteca, para continuar su vi
da laboral en Gas del Estado. Muchas felicidades 
y suerte le desean las chicas de la Biblioteca".

L
Se abre un nuevo concurso para periodistas para 
NOTICIAS UCC. Deben ser alumnos de segundo año y 
saber escribir a máquina.Hay remuneración.

NOTICIAS U.C.C.

: R. P. Miguel Petty, S.J.
: Julio César Caballero, Carlos Ortíz, Luis A. de la Colina, César E. Speranza, 

Santiago Pérez.
IMPRESION EN OFFSET :Pianella y Cía.

: Obispo Trejo 323 -(5000)- Córdoba

DIRECTOR
REDACTORES

FOTOMECANICA : De Paul Hnos. 
TELEFONOS : 38389 - 39620 - 42210 -DIRECCION
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EL P. PETTY EN EUROPA

En resumen, un viaje movido, en un verano Euro
peo muy caluroso y que puede resultar de mucho 
provecho para la Universidad.
Cabe señalar que en todas partes enContyó una 
buena disposición hacia nosotros. Hay una gran 
esperanza de que se logre la institucionalizacion 
que esperamos resulte de las próximas elecciones. 
Por otro lado conmueven las actitudes de suma 
generosidad de parte de las agencias, que están 
muy dispuestas a colaborar, cada una en su línea 
específica, siempre y cuando se les presenten 
proyectos bien elaborados.

El P. Miguel Petty fue invitado a presentar una 
ponencia en el XI Congreso de la Comparativa 
Education Society of Europe, que tuvo lugar en 
Würzburg (Alemania) del 3 al 8 dé Julio.
Ya había partido de Córdoba la semana anterior 
para participar previamente en Buenos Aires co
mo invitado especial en la "Reunión Técnica de 
Directores Planeamiento de la Educación" (de 
América Latina) desde el 27 de Junio al 1 de 
Julio. En dicha reunión presento un trabajo so
bre la "Integración de la Educación en su mod¿ 
lidad sistemática y no sistemática en una con- 
cepciori de la Educación Permanente". También 
tuvo una ponencia en la misma reunión el P. Fe£ 
nando Storni, S.J.,ex-Rector de nuestra Unive^ 
sidad.
Ya en Alemania, el P. Petty se dirigió a 
Wlirzburg, pequeña ciudad (130.000 hab.) ubicada 
en el corazón de Baviera, a unas dos horas de 
Frankfurt, que se caracteriza por su antigua 
universidad, su castillo, el palacio del prín
cipe-obispo, sus múltiples iglesias barrocas 
y el ornamentado puente sobre el río Maine.
El Congreso se realizo en dependencias moderni
zadas del antiguo castillo, siendo el tema gene^ 
ral "La Cultura y las subculturas".
El P. Petty presentó un trabajo sobre "El Sist^ 
ma Educativo Argentino y su impacto sobre las 
regiones periféricas".
También fue locutor por la mesa de trabajo N°3, 
y debió presentar un resumen temático al final 
sobre las ponencias presentadas.
Luego durante dos semanas tuvo oportunidad de 
recorrer algunas de las principales agencias en 
Europa que han ayudado, ayudan o podrían ayudar 
a nuestra universidad, como por ejemplo Misereor, 
Adveniat, Kirche in Not que son organizaciones 
de la Iglesia o como la Gesellschaft fur 
Technische Zusammenarbeit (para nosotros la 
G.T.Z.) que es la Sociedad Alemana de Coopera
ción Técnica del Gobierno Alemán, donde espera
mos presentar un proyecto para la Escuela de 
Electrónica.
También visitó la "Universidad del Deporte" en 
Colonia, institución única por su alto nivel aca^ 
démico y por estar totalmente consagrada al depor 
te. Sus instalaciones son insuperables, y se 
realizan toda clase de estudios sobre las multi^ 
pies disciplinas y técnicas que inciden en la 
actividad deportiva.
Luego, de vuelta en Wurzburg, bautizó a la hija 
del Prof. Bbhm (quien nos visita esta semana) y 
en alemán (I) ayudado en su pronunciación por 
los lamentos-de la bautizanda, que suplía cual
quier deficiencia. Siguió viaje a Munich para 
visitar el famoso Centro de Producción de Mate
riales Audiovisuales, "Institut Für Film Und 
Bild", donde entre otras cosas pudo apreciar el 
moderno "videodisc" que es nada menos que un di^ 
co que suple al videocassette, impreso en len
guaje digital y leido por un rayo láser 1 Este 
invento puede revolucionar totalmente la indus
tria audiovisual.
Desde' allí viajó a Ginebra (Suiza) donde estuvo 
un día en el Bureau International d^Education 
que es la principal oficina de documentación de 
la UNESCO en Europa. Allí solicitó material bi
bliográfico para la Facultad de Filosofía y Hu^ 
manidades.
Finalmente en Madrid realizó algunos trámites 
para una donación de libros a la biblioteca que 
ya ha sido solicitada y esperamos que nos lle
gue en Septiembre.

PREMIADO
La Dirección de Deportes y Recreación Social de 
la Provincia, organizó un concurso de logotipos 
para identificar al "I Congreso sobre Recreación" 
que se realizará en Villa Carlos Paz en el mes 
de Septiembre. Obtuvo el l°Premio entre 444 tra
bajos presentados, Mario César López, alumno de 
3°año de Arquitectura de nuestra Universidad y 
lo recibió del Sr. Ministro de Acción Social en 
un acto realizado en la Casa de Gobierno.
Además de la alegría que implica la obtención de 
este premio a su capacidad personal, Mario reci^ 
bió un diploma y una medalla de plata junto con 
un viaje a Sta. Catalina con 40 compañeros que 
lo acompañarán en tan divertida experiencia. 
FELICITACIONES.

CURSO DE ACTUALIZACION ; ANTROPOLOGIA Y EDUCACION

La Facultad de Filosofía y Humanidades ha organ^ 
zado para los días 12, 13, 15 y 16 de agosto un 
curso de actualización sobre Antropología y Ed_u 
cación.
El disertante será el Prof. Dr. Winfried Bohm, 
Doctor en Pedagogía, Profesor de la Universidad 
de Würzburg, Director del Instituto de Pedagogía 
de la misma Universidad, Profesor de Pedagogía 
de las Universidades de Roma y Siracusa.
Los temas de la conferencia versarán sobre :
- ¿Qué es la Educación Cristiana?, -"Educación y 
Futuro de la Humanidad",•-"El Juego como fenóme^ 
no Antropológico" y "La Cultura de la Persona".
Se otorgarán certificados, informes'e'inscripción 
en Trejo 323, 3°Piso, T.E. 38389 - 39620.

NUEVA LUZ
#

La fiesta de la Navidad fue fijada el 25 de Di
ciembre, porque en el hemisferio norte a partir i 
de esta fecha comienzan a alargarse los días. El 
Imperio Romano celebraba en tal fecha la fiesta 
del nacimiento de la luz. Ahora bien, aunque es
ta introducción nos remonta un poco lejos, no 
deja de ser interesante su relación con nuestra 

. Facultad de Medicina, donde gracias a las aper
turas realizadas en 3 aulas (2 ventanas en cada 
aula) se han abierto las clases de Medicina a 
una nueva fuente de luz, esta vez proveniente deÜ 
sur.
Pero la luz siempre trae aparejada sus sombras, 
ya que ahora se deben pintar de negro las venta
nas para poder proyectar diapositivas durante las 
clases. ¿Nos pondremos de acuerdo algún día? ¿0 
será que en la síntesis de luces y sombras se en 
cuentra la verdad? De todos ihodos la Facultad 
agradece esta nueva fuente de luz solar, particu
larmente cuando las nubes cordobesas dejan pasar 
un rayito en este frío invierno que no quiere 
terminar.
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DEPORTES
TORNEO INTERFACULTADES TORNEO INTERUNIVERSITARIO
Se invita a los estudiantes de todas las Facul
tades a inscribirse en el transcurso de la pró
xima semana en el segundo torneo anual denomina 
do Integral Interfacultades '83, que tendrá como 
característica particular decretar por suma de 
puntos obtenidos en todos y cada uno de los de
portes al CAMPEON INTERFACULTADES del año en cur

La Universidad Católica de Santa Fe nos ha in
vitado a participar en el III torneo Interuni-, 
versitario de Universidades Católicas que se 
llevará a cabo los días 30 de Septiembre, 1 y 
2 de Octubre, en la ciudad de Santa Fe.
El Departamento de Deportes y la Universidad han 
aceptado la invitación.
Se proponen las siguientes disciplinas:so.

El torneo se llevará a cabo en las siguientes 
disciplinas: fíítbol

voleibol
basquetbol
ajedrez

Este torneo contará con delegaciones de Santia
go del Estero y con Universidades ubicadas en 
la Provincia de Santa Fe.
Esperamos que nuestra Universidad sea represen
tada por una numerosa delegación, que se forma
rá con alumnos que participen en el torneo in
tegral interfacultades 1983.

fútbol
basquetbol
rugby
voleibol mixto 
voleibol para varones 
voleibol para mujeres 
handbol para varones 
handbol para mujeres.

Será libre la cantidad de equipos participantes
en cada deporte y por cada sexo.

l

REUNION DE DELEGADOS
CIGÜEÑALESEl Sábado 20 se llevará a cabo una reunión de d^ 

legados en la cual será obligatoria la asisten
cia de por lo menos un delegado por equipo de 
los inscriptos en el torneo.
En la misma se tratará en profundidad el regla
mento general y los específicos de cada deporte, 
como así también el nuevo reglamento disciplina
rio que se pondrá en efecto a partir del primer 
encuentro que se lleve a cabo el día sábado 27 
de Agosto.

El Departamento de Deportes se agranda: el 20/6 
nació MARIA SOLEDAD, hija del Prof. GABRIEL 
SGARELLA y también el 26/6 nació MARIA FLORENCIA 
hija del Prof. CARLOS LIMA. Felicitaciones'.
El 8 de Junio nació ANA CAROLINA, hija de Carlos 
Flores, alumno de primer año de la Licenciatura 
de Ciencias de la Educación.
El 12 de Junio nació INES MARIANA, peso: 3,280, 
hija de Silvia Otreras de Lavaselli, alumna de 
5“año de Ciencias Económicas.ENTREGA DE PREMIOS

Se entregarán los premios del torneo APERTURA al 
equipo ganador el día Sábado 27, antes de 
ciar los partidos.

AROS DE BASQUETini- Como podrá apreciarse en la foto se han coloca
do los aros de basquet. Las actividades en dicho 
deporte comenzarán el Sábado próximo.
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Las canchas de basquet y voley en el playón polideportivo del Campus.


